

Revuelta. Pelea deja cuatro reos y cuatro custodios descalabrados

Una pelea entre internos de dos dormitorios del Reclusorio Oriente motivó una nutrida movilización policiaca y terminó con cuatro reos y cuatro custodios con heridas en la cabeza, pero la situación no pasó a mayores y se declaró "todo bajo control". JORGE CARBALLO PAG. II



Deja 8 lesionados riña en Reclusorio Varonil Oriente

Afuera, trifulca.

Terminan cuatro presos y cuatro custodios con heridas en la cabeza tras discusión entre grupos

J. BECERRIL, I. RAMÍREZ
Y M. MEJÍA / CIUDAD DE MÉXICO

Una riña en el Reclusorio Varonil Oriente, ubicado en la alcaldía Iztapalapa, en CdMx, dejó ocho personas descalabradas, entre ellas cuatro custodios, informó la Secretaría de Seguridad Ciudadana capitalina.

En un primer momento, la dirección del centro penitenciario rechazó que hubiera lesionados, aunque poco después dicha dependencia precisó en un tuit que cuatro reclusos y cuatro guardias

sufrieron heridas en la cabeza.

Alrededor de las 13:30 horas, las autoridades fueron notificadas sobre disturbios entre internos de dos dormitorios, por lo que enviaron a 200 efectivos a las inmediaciones del penal, localizado en la colonia Lomas de San Lorenzo, mientras dos helicópteros del Grupo Códoros llevaban a cabo sobrevuelos.

Tras el arribo de los uniformados al penal, donde ayer fue día de visita, la secretaria informó que la situación quedó controlada.

Casi al mismo tiempo, familiares, que se congregaron al exterior de estas instalaciones en espera de noticias de los internos, se enfrentaron con policías y derribaron una valla preventiva.

Por la tarde, la Secretaría de Seguridad Ciudadana confirmó en una tarjeta informativa que en la pelea participó un "número reducido de personas privadas de su libertad, las cuales ya están plenamente identificadas."

"Autoridades del centro penitenciario informaron a las personas que estaban en el exterior que la situación se encuentra bajo control; sin embargo, para ampliar los detalles una comitiva de familiares ingresó con el fin de entablar una mesa de diálogo".

Al respecto, el jefe de Gobierno, Martí Batres, mencionó que la situación "se calmó rápidamente", por lo que las actividades en este reclusorio se realizan de manera normal.



Al término de la entrega de obras correspondientes a la primaria Manuel Ruiz Rodríguez, en Gustavo A. Madero, dijo que el tema se abordará este sábado en la reunión de gabinete para reforzar acciones de seguridad. —



Autoridades desplegaron a 200 uniformados. JORGE CARBALLO



Familiares que esperaban información protestaron frente al penal. CUARTOSCURO

